



## 羔羊卵泡诱导发育、活体采卵和体外发育潜能研究

胡鹏飞<sup>1, 2</sup>, 张贵学<sup>1\*</sup>, 于国庆<sup>2</sup>, 吴增华<sup>2</sup>, 李向臣<sup>3</sup>, 关伟军<sup>3\*</sup>

1. 东北农业大学动物科学技术学院, 哈尔滨 150030; 2. 辽宁省农业科学院风沙地改良利用研究所, 阜新 123000; 3. 中国农业科学院北京畜牧兽医研究所, 北京 100193

### Study on Induction, in vivo Pick-up and in vitro Development of Prepubertal Lambs Oocytes

HU Peng-fei<sup>1, 2</sup>, ZHANG Gui-xue<sup>1\*</sup>, YU Guo-qing<sup>2</sup>, WU Zeng-hua<sup>2</sup>, LI Xiang-chen<sup>3</sup>, GUAN Wei-jun<sup>3\*</sup>

1. College of Animal Science and Technology, Northeast Agricultural University, Harbin 150030, China; 2. Institute of Windy Sands Improvement Technology, Liaoning Academy of Agricultural Sciences, Fuxin 123000, China; 3. Institute of Animal Science, Chinese Academy of Agricultural Sciences, Beijing 100193, China

[摘要](#)

[图/表](#)

[参考文献](#)

[相关文章 \(15\)](#)

京ICP备07023558号

版权所有 © 2008 《畜牧兽医学报》编辑部

地址: 北京市海淀区圆明园西路2号中国农业科学院北京畜牧兽医研究所 邮政编码: 100193

Tel: 010-62815987 E-mail: xmsyxb@263.net